



# Bayar biaya sekolah jadi mudah

**Dipercaya oleh jutaan siswa di seluruh dunia, Flywire menjadi cara teraman dan nyaman untuk membayar biaya sekolah.**

## Penyedia pembayaran yang aman

Flywire bermitra dengan lembaga Anda dalam menawarkan metode yang aman dan nyaman untuk membayar biaya sekolah. Platform global kami yang kuat dipercaya oleh banyak lembaga dan pembayar di seluruh dunia.

## Tanpa biaya tak terduga

Biaya tak terduga pada bank dapat mengurangi jumlah pembayaran ketika sampai di rekening Anda. Flywire senantiasa menjamin biaya sekolah Anda terkirim secara penuh.

## Pembayaran dalam mata uang lokal

Tersedia beberapa metode pembayaran lokal yang populer. Anda akan menerima nilai tukar mata uang asing yang menguntungkan dalam mata uang lokal. Flywire berkomitmen untuk memberi opsi harga dan pembayaran terbaik dengan menawarkan Jaminan Harga Terbaik dalam pengiriman uang melalui transfer bank. Jika Anda menemukan tarif bank yang lebih murah dalam kurun waktu dua jam setelah melakukan pemesanan dengan Flywire, kami akan mencocokkannya.

## Pelacakan pembayaran secara real-time

Terima kabar terbaru mengenai status pembayaran Anda melalui surel dan SMS, atau buat akun Flywire untuk memantaunya secara daring. Lembaga Anda pun dapat memantau pembayaran secara real-time dari awal hingga tiba.

## Dukungan pelanggan setiap saat

Pakar dukungan pelanggan dalam beberapa bahasa selalu tersedia untuk memudahkan proses pembayaran:

[flywire.com/help](https://flywire.com/help)

[support@flywire.com](mailto:support@flywire.com)

Mulailah pembayaran Anda di

[douglascollege.flywire.com](https://douglascollege.flywire.com)

Instruksi pembayaran terperinci ada di [flywire.com/howto](https://flywire.com/howto)



*Flywire telah mengatasi masalah pembayaran yang kompleks bagi siswa dan lembaga sekolah sejak tahun 2009. Kami terus berupaya menghilangkan pembatasan yang ada dengan menghubungkan jutaan siswa ke lebih dari 2.000 lembaga demi meningkatkan pengalaman pembayaran di seluruh dunia.*